



NÚMERO
39

NOVIEMBRE
2023



CONECTADOS

Estimada Comunidad Educativa:

Ad portas del cierre del año lectivo 2023, hemos querido incluir en este Conectados el período de finalización de los IV medios con la ceremonia de graduación realizada este viernes 1 de diciembre.

Nos nace espontáneo el sentimiento de gratitud por estos años en que los hemos acompañado en un clima verbita, de comunidad y cercanía, anclados en el permanente diálogo, con la exigencia permanente en torno al valor de la excelencia, con marcado sello misionero, como así también, con sus peculiares aportes de una nueva generación; son muchas características que hacen únicos a estos estudiantes, desde su compromiso académico hasta esa entrega cotidiana de alegría y cercanía que han extendido a personas en vulnerabilidad también fuera del colegio.

Ya nos encontramos en Tiempo de Adviento, es decir, de preparación para acoger a Dios que, en majestad y soberanía, se hace niño, como uno de nosotros. Sabemos que cuando nos preparamos para una prueba, para una fiesta, para un viaje, todo resulta con gran eficacia. Que nuestra preparación para el nacimiento de Jesús sea sobre todo desde la vida, mejorando lo que Dios más nos pide como Padre, mejorando las relaciones a través del perdón, de ser generosos, de cuidarnos unos a otros, como lo que somos, hermanos.

Como en los números anteriores, los invito queridos lectores de nuestro boletín, a gozar y agradecer la vida de este último mes de noviembre que juntos hemos generado como Comunidad Educativa Verbita del Valle de Chicureo.

Con cercanía,

Ramiro Araya Escotorin
Rector

TU MISIÓN ES NUESTRA MISIÓN



Este año fuimos parte de la XV versión del Encuentro de los jóvenes misioneros (EJM), que se realizó en casa central de la SVD ubicada en la comuna de La Florida.

Bajo el lema “Tu misión es nuestra misión”, se vivieron las distintas actividades que estuvieron centradas en descubrir la vida junto a Jesús. La propuesta al final de la jornada fue soñar y concretizar durante el 2024 proyecto misioneros de acuerdo a la realidad de cada colegio y parroquia participante. Los jóvenes regresaron felices a sus diversas regiones, con el corazón lleno de alegría y esperanza.

ENCUENTRO DE GENERACIÓN I MEDIOS



Estudiantes de I año de educación media vivieron una experiencia única en el Encuentro de generación. Rodeados de naturaleza, participaron en actividades de cohesión de grupo, relaciones interpersonales positivas, respeto y bien común en un contexto no académico.

Se trata de una innovación que se realiza a partir del año 2022 para el nivel, que consiste en una actividad pedagógica formativa extracurricular que busca potenciar y complementar el proceso formativo integral de nuestros estudiantes.

BINGO MISIONES



Gran convocatoria de familias y funcionarios tuvo el Bingo Familiar 2023 organizado por Grupo Misiones.

Una entretenida tarde de juegos con sentido social, en donde además de pasar un sábado diferente, se buscaba reunir fondos para financiar las intenciones propuestas por el Grupo MISIONES: ir en beneficio de las comunidades cercanas, también apoyar las Misiones de invierno, verano y disponer de un fondo Solidario.

Agradecemos la presencia del padre Yuventus Kota, Provincial SVD en Chile que marcó particularmente este evento.

LA HAMBURGUESADA DE IV MEDIOS JUNTO AL RECTOR



El pasado miércoles, el colegio vibró con emoción y sabor durante la hamburguesada organizada para los estudiantes de IV medios en colaboración con nuestro estimado Rector como parte de la finalización de su estadía escolar.

Desde tempranas horas, el aroma irresistible de las hamburguesas llenaba los pasillos, atrayendo a estudiantes y profesores por igual. Los comensales disfrutaron de deliciosas hamburguesas, preparadas con ingredientes frescos y sazón única. Además, la música y las actividades organizadas por los estudiantes crearon un ambiente festivo y unión en su Generación.

¡Felicitaciones a todos los involucrados por este extraordinario logro!

MISA DE ENVÍO



Con una especial misa, los estudiantes de IV medios fueron bendecidos en compañía de sus familias. La liturgia destacó lecturas reflexivas, una inspiradora homilía y oraciones centradas en su futuro. La bendición especial y la liturgia fortalecieron el sentido de comunidad. Palabras de agradecimiento cerraron la misa, dejando una huella imborrable en la memoria de los estudiantes, quienes ahora se embarcan en una nueva y emocionante etapa de sus vidas.

PREMIACIÓN DE IV MEDIOS



En una emotiva ceremonia realizada el pasado viernes, los estudiantes de IV medios fueron reconocidos por sus destacadas contribuciones en diversas áreas. Desde logros académicos hasta habilidades artísticas y deportivas. El acto puso en evidencia la diversidad de talento entre los jóvenes.

El evento contó con la presencia del equipo docente, padres y compañeros de clase, quienes aplaudieron entusiastamente a medida que se entregaban los premios. Los reconocimientos incluyeron méritos académicos, liderazgo estudiantil, excelencia en deportes y logros artísticos.

Durante la ceremonia, Ana María Acuña, Subdirectora del Ciclo, elogió el arduo trabajo y la dedicación de los estudiantes de IV medios, destacando cómo han dejado una huella imborrable en la comunidad. Además, se enfatizó la importancia de cultivar el espíritu de logro y la perseverancia a medida que los estudiantes se preparan para los desafíos futuros.

PREMIACIÓN DE IV MEDIOS



DESAYUNO ORGANIZADO EN HONOR A LA DESPEDIDA DE IV MEDIOS



En una mañana llena de nostalgia y compañerismo, los estudiantes de III medios organizaron un conmovedor desayuno para despedir a sus compañeros de IV medios. El evento, cargado de emociones y recuerdos compartidos, tuvo lugar en el nuevo salón multiuso.

Los III medios, con entusiasmo y dedicación, prepararon un festín matutino que incluyó una variada selección de alimentos, desde exquisitos pasteles hasta saludables opciones de frutas. La decoración del lugar reflejaba el espíritu festivo y la gratitud hacia los estudiantes que estaban a punto de graduarse.

Durante el desayuno, se llevaron a cabo diversos discursos y expresiones de afecto por parte de los organizadores hacia los IV medios. Se entregaron entretenidos reconocimientos para los futuros egresados, así como los momentos significativos compartidos a lo largo de su trayectoria estudiantil. Los IV medios, visiblemente conmovidos, agradecieron a sus compañeros por el gesto y compartieron reflexiones sobre su tiempo en la institución. El desayuno organizado por III medios no solo sirvió como un espacio para despedidas, sino también como una manifestación de la solidaridad y el compañerismo que caracterizan a la comunidad estudiantil.

¡2° BÁSICOS AL SÚPER!



Los estudiantes de 2º básicos A y B realizaron una visita al supermercado como parte de su práctica de sumas y restas, en el marco de la unidad “Suma, resta y reconocimiento de números hasta el 1.000”. Esta experiencia práctica no solo fortaleció sus habilidades, sino que también les brindó una comprensión práctica del valor del dinero y la importancia de la planificación financiera desde una edad temprana”.

EXPOSICIÓN DE ARTE Y TECNOLOGÍA 2023



El talento creativo y las habilidades artísticas se fusionaron en la reciente exposición organizada por el Departamento de Expresión. El salón multiuso se transformó en una galería de arte donde los estudiantes exhibieron trabajos de artes visuales de 1º básico a IIº medio, educación tecnológica de 5º a IIº medio y de los electivos de IIIº y IVº medio de Artes visuales, audiovisuales y multimediales y de Diseño y Arquitectura.

Las profesoras que han guiado estos proyectos son Polina Nishnikow (artes visuales), Alejandra Cella (Educación tecnológica) y Andrea Almarza (artes visuales).

En la Expo podemos encontrar, trabajos individuales y colectivos con diferentes técnicas de pintura con témpera, acrílicos y acuarela, junto a ellos también encontramos técnicas mixtas, lo que significa que se mezclan diferentes materiales, diferentes papeles, cartones, pasta de muro y papel maché, entre otros.

EXPOSICIÓN DE ARTE Y TECNOLOGÍA 2023



“Para mí, la Expo es el resultado del esfuerzo y creatividad de nuestros talentosos estudiantes, quienes trabajan durante todo el año, entregando tiempo, motivación y dedicación para la creación de sus trabajos y proyectos. Cada año, es una alegría inmensa el poder sorprenderme, apreciar y vivenciar la expresión artística de nuestros alumnos y alumnas, quienes son tremadamente capaces de transmitir emociones a través de diferentes medios, materiales y técnicas.

El arte y la tecnología son para todos, son universales y absolutamente necesarios en nuestra vida, queremos seguir siendo un aporte para que nuestros estudiantes comprendan que no hay límites en la creatividad y en la expresión.”

Andrea Almarza, jefa de departamento de expresión.

PRESENTACIÓN DE LOS NIÑOS DE PREKÍNDER A JESÚS



En compañía de sus padres, todos los alumnos de Prekínder fueron presentados a Jesús en una especial liturgia en nuestra Capilla del Espíritu Santo.

Cada familia tuvo la oportunidad de acercarse al altar y conversar con el Padre Roberto para presentarles a sus niños y niñas.

EXPLORAN EL MUNDO DE LAS LETRAS EN LA FERIA DEL LIBRO



En una jornada llena de aprendizaje y descubrimiento, los estudiantes del electivo de literatura se sumergieron en la lectura, durante su visita a la Feria Internacional del libro que se realiza en Estación Mapocho.

Acompañados por su profesora Olga Godoy y por el amor por la literatura, los alumnos y alumnas recorrieron los coloridos pasillos de la feria, explorando una amplia variedad de géneros literarios y descubriendo nuevas obras de autores locales e internacionales. Así como también podían asistir a charlas y talleres.

Para varios de los estudiantes, era primera vez que asistían a una feria literaria. Esta visita se enmarca en la unidad sobre fomento lector del electivo de literatura.

8° B Y 7° C COMPROMETIDOS CON LOS JARDINES INFANTILES APRENDIZAJE Y MISIÓN



Estudiantes comprometidos con el cambio social llevan a cabo emocionantes proyectos en beneficio de jardines infantiles en Colina. El proyecto busca fortalecer los lazos comunitarios y mejorar el entorno educativo de los más pequeños. Actividades interactivas, talleres creativos y mejoras en las instalaciones son solo algunas de las iniciativas que prometen hacer una diferencia significativa en el desarrollo de los niños y en la comunidad en general.

El grupo del 8°B trabajó pintando una sala de arte y una reja del jardín infantil Happy Day. El 7° C por su parte, hicieron un luche en el jardín infantil de Las Américas, con el objetivo de que los niños y niñas se desarollen motrizmente con el juego.

DEUTSCH MACHT UNS SPASS
(¡EL ALEMÁN ES ENTRETENIDO!)

Los 3º básicos sorprenden al leer, hablar y entender alemán de manera entusiasta, demostrando en sus clases su capacidad de absorción lingüística temprana.

El aprendizaje del idioma alemán en nuestro colegio, responde a las demandas establecidas según las competencias que deben desarrollar nuestros y nuestras estudiantes, para alcanzar el dominio progresivo del idioma.

“En los más pequeños el énfasis está puesto en la comunicación y en el hacer con las manos y el corazón. Esto significa que, a través del juego y actividades entretenidas, nuestros y nuestras alumnas adquieran herramientas lingüísticas que les permiten aplicar lo aprendido en diferentes situaciones cotidianas.” Frau Marcia Águila, Jefa de departamento de alemán.

NUESTROS ESTUDIANTES DE IV MEDIOS RINDEN EXAMEN INTERNACIONAL B2 FIRTS, (EX FCE TEST)



En la Sede del Instituto Británico los estudiantes de IV medio rindieron el examen internacional B2 Firts, (ex FCE test).

Primero realizaron el test speaking posteriormente, el día sábado 18 rindieron la prueba escrita, la quemide gramática y el uso del idioma, y más tarde, tomaron la prueba de Listening (auditiva).

PARTICIPACIÓN DEPORTIVA

“1° CUADRANGULAR DE FÚTBOL DE COLEGIOS VERBITAS” EN CATEGORÍA SELECCIÓN DE ENSEÑANZA MEDIA

Los colegios que participaron de éste gran encuentro deportivo fueron Colegio Del Espíritu Santo, Colegio Verbo Divino de Las Condes, Colegio Verbo Divino de Chicureo y Colegio San Nicolás Diacono, como invitado de la zona. La jornada finalizó con una hamburguesada, organizada por el Centro de Padres. Responsables: Profesor Ricardo Ormeño y Profesor Francisco Avendaño.

CAMPEONATO NACIONAL DE VÓLEIBOL DE COLEGIOS ALEMANES DE CHILE

Nuestra alumna Consuelo Salinas de I medio, fue premiada con el “Espíritu Deportivo” de su equipo.

COPA FUTBOLITO LEN

La Categoría Pre mini obtuvo el 4° lugar y la categoría Mini el 2° lugar, de un total de 8 colegios en competencia de la zona norte. Además, el alumno Raimundo Guajardo (7° básico), fue el goleador de su categoría mini.

COPA SOPROLE UC

Categoría mini 2do lugar
Categoría infantil: Primer Lugar

CAMPEONATO LIBASCOPAR:

Categoría superior 4° lugar



PARTICIPACIÓN DEPORTIVA



¡HASTA SIEMPRE GENERACIÓN 2023!



En una emotiva ceremonia de graduación, protagonizada por los aplausos, los estudiantes del IV medios celebraron el fin de una etapa significativa en sus vidas académicas. El evento, lleno de momentos especiales, contó con discursos inspiradores de docentes y autoridades escolares. Los graduados, recibieron sus diplomas con orgullo y gratitud. Familiares y amigos se unieron a la celebración, compartiendo abrazos y sonrisas.

Entre los reconocimientos otorgados en la jornada, destacamos al Reconocimiento a la vivencia de los valores humano-cristianos. Esta distinción la define el consejo de profesores, y se asigna a quienes, hasta el momento, mejor reflejan la integralidad en su formación.

Distinción de la Asociación de los Colegios Alemanes de Chile a la excelencia académica y al rendimiento en la asignatura de alemán: alumna Sofía Césped González.

Premio Padre Walter Franz:

Camila Marshall Toro, IV A y del cuarto medio B, Cristóbal López Raverá

Premio San Arnoldo Janssen: Luka Bartucevic Rubilar y Belén Dababneh Olguín

La ceremonia de graduación del cuarto medio fue un tributo a los logros de los estudiantes y marcó el inicio de nuevos horizontes para cada uno de ellos.

¡HASTA SIEMPRE GENERACIÓN 2023!



¡HASTA SIEMPRE GENERACIÓN 2023!



¡HASTA SIEMPRE GENERACIÓN 2023!

